

10 Jahre AOK/MBC-Camp in Weißenfels

05.02.2026 | Erstellt von Tobias Richter

**Am vergangenen Mittwoch wurde in der Stadthalle Weißenfels ein besonderes Jubiläum gefeiert: Das AOK-Jugendcamp in Kooperation mit den Basketballern des SYNTAINICS MBC fand zum 10. Mal statt. **



120 junge Basketballerinnen und Basketballer eiferten ihren Idolen nach
(© M. Schwarze / AOK Sachsen-Anhalt)

Seit 2015 ist es Tradition, dass Kinder und Jugendliche aus ganz Sachsen-Anhalt die Chance haben, sich zu bewerben und einen Tag lang intensiv mit ihren Idolen aus der Basketball-Bundesliga zu trainieren. In diesem Jahr begrüßten die AOK um Landesrepräsentant Henry Saage, der SYNTAINICS MBC sowie Gäste wie Landrat Götz Ulrich (Burgenlandkreis) und LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange rund 120 junge Basketballerinnen und Basketballer.

An verschiedenen Stationen zeigten die Profispieler und Trainer des SYNTAINICS MBC Übungen und trainierten gemeinsam mit den Kindern. Körbe werfen, fangen, dribbeln, laufen oder Ausdauertraining – beim Jugendcamp kam jeder ins Schwitzen und hatte Spaß dabei. Beim Abschlussturnier mit Siegerehrung konnten die Kinder ihre Fähigkeiten zeigen. Zusätzlich gaben den ganzen Tag Experten der AOK Sachsen-Anhalt Tipps für eine

gesunde Ernährung.

In den vergangenen zehn Jahren haben bereits über 1.200 Nachwuchstalente am Camp teilgenommen. „Die AOK ist ein starker Partner für den Sport in Sachsen-Anhalt“, betont LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange. „Das Jubiläum und die große Resonanz des AOK-Jugendcamps in Weißenfels zeigen eindrucksvoll, wie erfolgreich die AOK das sportliche Engagement in unserem Bundesland unterstützt.“